



Comunicado de la Secretaría Ejecutiva de Mercociudades a 40 años del golpe que derrocó a Allende en Chile

“La Secretaría Ejecutiva de Mercociudades recuerda que, en el día de la fecha, se cumplen 40 años del golpe de Estado (11/9/1973) que derrocó al Gobierno democrático de Salvador Allende iniciándose, en el país trasandino, años oscuros y sangrientos.

Ya sabemos, y así la Secretaría Ejecutiva lo ha recordado oportunamente, que la presencia de gobiernos autoritarios no se limitó sólo a Chile, sino que se extendió por toda América Latina.

Ahora bien, vivimos otros tiempos pero no debe olvidarse, principalmente por tanta sangre derramada, que nunca más puede tener lugar un gobierno autoritario en América Latina.

Que esta recordación represente cuánto debemos valorar la vida en democracia y el trabajo permanente por Memoria, Verdad y Justicia”.

Atentamente,

Municipalidad de Quilmes
Secretaría Ejecutiva de la Red de Mercociudades